



## Edwin Palma fue nombrado como nuevo viceministro de Trabajo

El abogado había sido expresidente de la Unión Sindical Obrera (USO).

Por:

Redacción Economía



**Edwin Palma** fue nombrado como nuevo viceministro de Trabajo del Gobierno del presidente Gustavo Petro, y trabajará en conjunto con la jefe de la cartera, **Gloria Inés Ramírez**.

→ [Reconstrucción de Providencia se hizo con imposición y sin comunidad: Petro](#)

Palma fue durante 17 años el líder sindical de la Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato más grande de **Ecopetrol**.

→ ["Ellos querían que fuera en concreto", Correa responde a críticas de Petro](#)

Es abogado especializado en derecho laboral y constitucional, maestro en Derecho del Trabajo de la Universidad Externado de Colombia, miembro del grupo de expertos latinoamericanos en relaciones laborales de la Universidad Castilla (**La Mancha, España**) y ex presidente nacional de la Unión Sindical Obrera el principal sindicato petrolero de Colombia.

Compartir:



### Te puede interesar:



El dólar registró una leve caída de \$3 y se ubica en \$4.397



En video: Piqué y su nueva novia son captados en público dándose un beso



Junio y julio, meses positivos en turismo emisoro y receptoro para el país



Esta fue la dura reacción de los padres de Piqué al conocer su nueva novia



Junior vs. Unión Magdalena: ya hay fecha para el 'Clasicozo'



Los bancos deben jugar un rol determinante en la agenda nacional: Asobancaria



Tenderos serían los más perjudicados con reforma a los alimentos: Fenalco



Así fue el atentado en barrio Montes que dejó dos muertos

## LAS MÁS LEÍDAS



doble homicidio

Así fue el atentado en barrio Montes que dejó dos muertos



muerros

Ataque a bala en el barrio Montes: un muerto y dos capturados



Iván Duque

Polémica por sobrecostos en viviendas para reconstrucción de Providencia



Shakira

En video: Piqué y su nueva novia son captados en público dándose un beso



herido

Nevera le cayó encima a niño de 3 años en Santa Marta



Reconstrucción

"Ellos querían que fuera en concreto", Correa responde a críticas de Petro



ataque a bala

Sujetos en moto cometen doble homicidio en barrio Montes



LGBTIQ+

Murió Diana Navarro, la barranquillera que luchó por los derechos LGBTIQ+



intervención

Uno de los sectores clave de calle 30, sin dolientes



Órdenes de captura

Expiden orden de captura contra coronel Núñez por muerte de jóvenes en Chocho



Isabel Méndez Jiménez

"Tuve 16 hijos y todos se olvidaron de mí": el desgarrador relato de abuelita



mintrabajo

Edwin Palma fue nombrado como nuevo viceministro de Trabajo

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

### EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:

